



Arras, le 18 mai 2018

Autoroute A 16

RÉOUVERTURE DU VIADUC D'ECHINGHEN AVANT LE 30 JUIN 2018

Ce jour était organisée une réunion de travail et d'information en sous-préfecture de Boulogne-sur-Mer, en présence des élus locaux et des services de l'État, pour faire le point sur l'avancement des travaux réalisés par Sanef sur le viaduc d'Echinghen.

A cette occasion, Sanef a délivré les informations suivantes :

- ▲ La réouverture du viaduc à l'ensemble des véhicules sera effective d'ici le **30 juin 2018**, comme cela était prévu dans le calendrier initial.
- ▲ Tous les câbles de l'ouvrage ont fait l'objet d'un examen approfondi pour assurer la pérennité à long terme : seuls quelques uns devront être remplacés.
- ▲ Les travaux de réparation de la RD 901 qui supporte la déviation font l'objet d'un examen conjoint par le Département du Pas-de-Calais et Sanef.

Fabien SUDRY, préfet du Pas-de-Calais se félicite de la réouverture à l'ensemble des véhicules de cette infrastructure routière importante pour le département du Pas-de-Calais avant la fin du mois de juin prochain.

